

WNI

Pemkot Tangsel Gelar Peringatan Malam Nuzulul Qur'an

Suhendi - TANGSEL.WNI.OR.ID

Apr 8, 2023 - 20:35



TANGSEL - Pemerintah Kota Tangerang Selatan menggelar peringatan malam Nuzulul Qur'an. Peringatan yang digelar di Islamic Center Baiturrahmi, BSD Serpong, diisi dengan tausiyah dari Wakil Ketua PBNU K.H. Zulfa Mustofa, serta dihadiri langsung oleh Wali Kota Benyamin Davnie, Sekretaris Daerah Bambang Noertjahjo, Ketua DPRD Abdul Rasyid dan jajaran Forkopimda. Jumat (07/04).

"Alhamdulillah kita dapat berkumpul untuk sama-sama meraih berkah di malam Nuzulul Qur'an," ujar Benyamin dalam sambutannya.



Momentum ini kata Benyamin, sebagai bentuk aktualisasi dan pengamalan nilai-nilai Al-Qur'an dalam kehidupan sehari-hari. Dan menjadikan Al-Qur'an sebagai pedoman dalam setiap berbagai bidang kehidupan.

"Al-Qur'an akan selalu sesuai dengan apapun. Kita bicara hukum, Al-Qur'an tampil dengan kehebatan ayat-ayat yang menjelaskan tentang hukum. Ketika soal IPTEK, maka Al-Qur'an mampu memberikan isyarat yang sesuai dengan ilmu pengetahuan yang mutakhir," kata Benyamin.

Bahkan, apapun perkembangan teknologi yang ada, nilai-nilai Al-Qur'an akan selalu sesuai dan menjadi pedoman kita semua.

Untuk itu, Pemkot Tangsel melalui berbagai programnya terus membentuk tatanan masyarakat Qurani yang cinta akan Al-Qur'an dalam berbagai aspek.



"Melalui peringatan Nuzulul Qur'an ini mudah-mudahan kita dapat mencermati kehidupan kondisi masyarakat dalam bernegara dan bermasyarakat, dengan terus mengedepankan toleransi kerukunan umat beragama," ucapnya.

Sementara itu, dalam ceramahnya K.H. Zulfa Mustofa mengingatkan kepada seluruh umat Islam untuk mencintai Al-Qur'an. Serta mengambil keberkahan dari setiap apa yang ada di dalam Al-Qur'an.

"Tentu sesuatu yang diperingati agar kita mengambil pelajaran. Ini agar kita semua tahu, mukjizat Al-Qur'an itu luar biasa," ucapnya.

Bahkan, ada hadist yang mengatakan bagi siapapun yang diberi anugerah paham Al-Qur'an, dan hafal Al-Qur'an.

"Dan setidaknya cinta akan Al-Qur'an, insyaallah siapapun dia baik pemerintah dan negara pasti berkah," tutupnya.

Dalam peringatan ini juga dilakukan penyerahan bantuan sosial dari Pemerintah Kota Tangerang Selatan kepada Legiun Veteran Republik Indonesia (LVRI) Kota Tangerang Selatan. (Hendi)